

La Guajira se engalana para recibir a los mejores exponentes del kite surf en el Kite Fest Guajira



Competición de fórmula kite en desarrollo / Foto de: Kite Fest Guajira

El departamento de la Guajira, en el extremo norte de nuestro país, se prepara para recibir a los mejores navegantes de kitesurf de todo del territorio nacional. Esto, para la segunda edición del Kite Fest Guajira, evento promete ser, entre el 25 de junio y 1 de julio, una emocionante celebración para toda la comunidad velerista de Colombia.

La playa de Mayapo, con su costa antigüedad y condiciones de viento perfectas, se ha consolidado como el destino ideal para los entusiastas del kitesurf. Este año, el Kite Fest Guajira invita a los aficionados de este deporte a reunirse y vivir la emoción de deslizarse sobre las olas impulsados por el viento en este lugar, que se ubica a 30 minutos de Riohacha, capital de la Guajira.

El festival está diseñado para ser inclusivo, ofreciendo oportunidades competitivas tanto para profesionales experimentados como para principiantes. Los deportistas se desempeñarán en categorías que van desde aficionados hasta profesionales, asegurando una experiencia enriquecedora para todos los niveles de habilidad. Además, el certamen contará con tres categorías: masculina abierta, femenina abierta y juvenil.

Cabe resaltar que los atletas y espectadores que asistan al evento tendrán la oportunidad de explorar la Vibras Expo, una feria con 20 stands que exhiben una variedad de marcas y productos. Este mercado es una excelente ocasión para descubrir artesanos locales, disfrutar de comidas festivas y apoyar el crecimiento del emprendimiento en la región.

Además, más allá del kitesurf, el festival ofrece actividades que fomentan la conexión y el impacto positivo en la comunidad, como limpiezas de playas ecológicas, explosiones de

pueblos auténticos y torneos de voleibol. Lo anterior, con la calidez y hospitalidad que caracteriza a la región de la Guajira.

Es importante señalar que el Segundo Kite Fest Guajira es posible gracias al apoyo del Ministerio del Deporte y el aval de la Federación Colombiana de Vela.